(pp ppe

NOTA DE PRENSA

Votación en pleno hoy

Nuevo varapalo del Parlamento Europeo a Teresa Ribera por la compra de gas ruso

- España se ha convertido en 2023 en el principal importador de gas ruso en la UE con Ribera como ministra
- Raúl De la Hoz: "En lugar de cumplir las sanciones europeas de bloqueo a Rusia, el Gobierno español ha comprado gas por valor de 7.822 millones de euros"

Bruselas, 14 de noviembre de 2024 .- El pleno del Parlamento Europeo ha dado hoy un nuevo varapalo a la ministra de Transición Climática y vicepresidenta del Gobierno, **Teresa Ribera**, al votar una resolución en la que condena la compra de gas ruso por parte de los Estados miembros que como España, aún no han prohibido todas las importaciones de combustibles fósiles rusos.

Precisamente éste es uno de los temas que Teresa Ribera intentó esquivar el pasado martes durante su audiencia en la Eurocámara como candidata a comisaria europea cuando fue interrogada sobre los casi 8.000 millones de euros comprados por España de gas ruso desde 2022. Ribera culpó al "libre mercado" para evitar asumir su responsabilidad.

El Parlamento Europeo ha denunciado hoy que las importaciones europeas de hidrocarburos rusos, incluido el GNL debilitan las sanciones contra Rusia y el apoyo financiero y militar a Ucrania. En una resolución aprobada sobre la flota rusa de "petroleros en la sombra", con la que Moscú evade las sanciones internacionales a sus exportaciones de energía, el Parlamento Europeo ha pedido igualmente a sus Estados miembros que prohíban todas las importaciones de combustibles fósiles rusos, incluido el GNL.

instagram: @ppeuropeo

Flickr: Partido Popular Europeo

Tik Tok: @ppeuropeo

X: @ppeuropeoo



NOTA DE PRENSA

El punto 15 de la resolución advierte que la incidencia de las sanciones vigentes y del apoyo financiero y militar a Ucrania continuará viéndose debilitada mientras la Unión siga importando combustibles fósiles rusos.

Por ello, pide el fin de las importaciones de gas, productos nucleares rusos e insta a los Estados miembros a que no celebren nuevos acuerdos con Rosatom ni con sus dirigentes o filiales. Asimismo, reclama que la Unión imponga la obligación de que los buques que exportan GNL ruso se incluyan en la lista de sanciones de la Unión, privándoles del acceso a los puertos y los servicios marítimos de la Unión.

Entre 2022 y 2023 España compró 6.422 millones de euros en gas ruso, y según los últimos datos, de agosto de 2024, España había comprado 1.400 millones de euros adicionales. En total, desde que comenzó la guerra de Ucrania el gobierno ha comprado a Rusia gas por un valor total de 7.822 millones de euros.

El portavoz adjunto del Partido Popular en Europa, **Raúl De la Hoz,** recalcó que "mientras la mayor parte de los países europeos han realizado grandes esfuerzos para reducir su dependencia del gas y el petróleo provenientes de Rusia para cumplir las sanciones europeas, con Teresa Ribera como responsable de Energía en el Gobierno de España, nuestro país sigue siendo uno de los principales importadores europeos de gas ruso en la UE".

La inacción de Ribera contrasta con el ejemplo de Italia, que se marcó en 2022 el objetivo de "independizarse" del gas ruso, y en abril de 2024 estaba en condiciones de prescindir de las importaciones rusas.

Si comparamos las compras españolas de gas ruso con su apoyo militar y financiero a Ucrania, desde 2022 España ha transferido a Rusia 7.822 millones de euros en compras de energía, 6.4 veces más dinero que los 1.218 millones de euros en ayuda directa a Ucrania.

instagram: @ppeuropeo

Flickr: Partido Popular Europeo

Tik Tok: @ppeuropeo

X: @ppeuropeoo